

VERBAND HESSISCHER AMATEURTHEATER E.V.
MITGLIED IM BUND DEUTSCHER AMATEURTHEATER E.V.



AUSSCHREIBUNG

Kinder- und Jugendtheaterpreis 2020

Abgabeschluss verlängert bis

30. November 2020!

In diesem Jahr schreibt der Verband Hessischer Amateurtheater e.V. erneut den Kinder- und Jugendtheaterpreis aus. Die besten Produktionen erhalten ein Preisgeld für Ihre Kinder- und Jugendarbeit.

Der Hessische Ki-Ju-Amateurtheaterpreis ist eine Auszeichnung, die an Theatergruppen und Theatermacher vergeben wird, die sich insbesondere um Kinder- und Jugendinszenierungen bemühen. Prämiert wird dabei die künstlerische Leistung im ehrenamtlichen kulturellen Engagement.

Entscheidend für die Auswahl ist, dass die Preisträger mit ihrer künstlerischen Arbeit exemplarisch für das aktuelle hessische Kinder- und Jugendamateurtheater stehen und gleichzeitig wegweisend und impulsgebend für die Amateurtheaterarbeit in diesem Bereich sind.

Ziel ist es, unsere Ki-Ju-Arbeit einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen. Gleichzeitig soll über das Instrument des Preiswettbewerbs auch die Aktivitätsdiskussion innerhalb des Amateurtheaters angeregt werden.

Mit der Etablierung eines dotierten Ki-Ju-Amateurtheaterpreises verwirklicht der Verband die Empfehlung der Enquete-Kommission 'Kultur in Deutschland' der Bundesregierung, die in ihrem Abschlussbericht ausdrücklich begrüßt, „Theaterwettbewerbe im Bereich Amateurtheater ins Leben zu rufen.“

Grundlage für die Bewerbung ist die fristgerechte Abgabe der im Bewerbungsbogen angeforderten Unterlagen. Jede Bühne kann sich mit **einer** Theaterproduktion entweder aus dem Bereich Kindertheater oder aus dem Bereich Jugendtheater aus den Jahren 2018, 2019 und 2020 (bis Bewerbungsschluss) bewerben, wenn Kinder und/oder Jugendliche einen erheblichen Anteil der Rollen spielen oder es sich um ein Kinder- oder Jugendstück handelt. Produktionen aus dem Abendbereich, bei denen lediglich einige Jugendliche mitspielen, können nicht berücksichtigt werden.

Abgabeschluss für die Unterlagen ist der 30. November 2020. Einsendeadresse: Jörg Dreismann, Falkensteinstr. 1, 34270 Schauenburg. Den Eingang der Unterlagen bestätigen wir per Mail. Eingesandte Unterlagen werden nicht zurückgeschickt. (bitte keine Originale!)

Die Unterlagen müssen entsprechend der aufgeführten Anforderungen vollständig eingereicht sein. Eingereichte Filme sind auf ihre Abspielbarkeit auf einem PC vor dem Versand zu prüfen!

Die Preisverleihung ist für den Landesverbandstag 2021 geplant.

Wir freuen uns auf viele Bewerbungen!

Theatrale Grüße

Ricarda, Nadine und Jörg

- Bitte alle! Bewerbungsunterlagen ausschließlich in digitaler Form einreichen! (doc/docx/pdf/jpeg)
- Die Filme müssen mit üblichen PC-Programmen abspielbar sein.
(dabei ist auf eine entsprechende Bildqualität des Materials zu achten!)
- Den ausgefüllten Fragebogen bitte auch digital einreichen!
- Einreichung auf DVD, CD oder USB Stick

Fragebogen zum Kinder- und Jugendtheaterpreis 2020

Bühnenname:

Anschriften: (Vorstand und **Jugendleitung**) (jeweils bitte auch mit Internetkontaktdaten)

Produktionsname/Stücktitel:

Name der Autorin/des Autors:

Rechteinhaber:

Spiellänge:

Eigene Einschätzung bitte ankreuzen (nur 1 Kreuz).

Kinderstück

Jugendstück

Besonderheiten bei der Produktion: (Spielorte, Kulisse, Maske, Kostüm, Regie, Pyrotechnik etc.)

Kurze Beschreibung der Produktion:

Kurze Beschreibung der Probenarbeit:

Kurze Beschreibung der Kinder- und Jugendarbeit im Verein:

Wenn der Platz nicht ausreicht, bitte gesondertes Blatt anfügen.

Für die Teilnahme am Wettbewerb ist folgendes Material einzureichen:

Mögliche Formate: Film auf DVD, Daten auf CD oder USB-Stick

Ausgefüllter Fragebogen (1fach digital)

Presseartikel in digitaler Form (1fach)

Fotos in digitaler Form (1fach)

Flyer / Programmheft in digitaler Form (1fach)

Stück auf DVD, die mit PC abspielbar ist. **(7 Kopien!)**

Wir können nur digitalisiertes Material berücksichtigen! Unvollständige Bewerbungen können leider nicht berücksichtigt werden.

Den Eingang bestätigen wir per Mail. Eine Absage oder Einladung zur Preisverleihung erfolgt erst im Februar 2021.